



Andalusien Rundreise

Maurisches Erbe

Die Orte auf der Welt, an denen man derart zur Ruhe kommen kann und zugleich dem eigenen Alltag nicht allzu weit entrückt ist, haben Seltenheitswert. Andalusien ist einer dieser wenigen Plätze.

1. Tag

Ankunft in Malaga und Übernahme des Mietwagens. Fahrt zum Parador Gibralfaro, an einzigartiger Aussichtslage (8km). Zeit für den Besuch der attraktiven Innenstadt. Übernachtung in Malaga im Parador Gibralfaro.

2. Tag Malaga – Ronda

Heute steht Ihnen eine wunderschöne Fahrt durch die herrlichen, hinter der Costa del Sol gelegenen Gebirgslandschaften bevor. Über Alhaurin, Coin und El Burgo gelangen Sie nach Ronda, das auf einem hohen Felsplateau liegt (98km). Übernachtung im spektakulär gelegenen Parador Ronda.

3. Tag Ronda – Cadiz

Lohnenswert sind ein Spaziergang entlang der 150 m tiefen Schlucht des Guadalevin, der Besuch der Stierkampfarena und der Kirche Santa Maria. Gegen Mittag begeben Sie sich auf die «Route der weissen Dörfer». Die schönste Strecke führt durch die Dörfer Grazalema, Ubrique und El Bosque bis nach Cadiz (150km). Übernachtung im Parador Cadiz.

4. Tag Cadiz – Carmona

Nächstes Ziel ist Jerez de la Frontera, die Sherry-Metropole. Besichtigen Sie am Vormittag eine der berühmten Bodegas: Pedro Domecq, Gonzalez Byass, Sandeman. Dann geht's in die Königliche Reitschule, wo Sie gegen Mittag dem Training beiwohnen können. Fahrt Richtung Sevilla, welches auf der Peripherie-Autobahn umfahren wird, und weiter bis Carmona (160km). Übernachtung im Parador Carmona.

5. Tag Ausflug Sevilla

Die spannende Besichtigung der andalusischen Metropole Sevilla steht heute an: Kathedrale, Alcazar, Barrio Santa Cruz und vieles mehr (76km). Übernachtung im Parador Carmona.

6. Tag Carmona – Granada

Über die Schnellstrasse gelangen Sie nach Cordoba. Interessant ist hier ein Besuch der Mezquita, wie auch des ehemaligen Judenviertels mit seinen vielen romantischen Gässchen und Patios. Nachmittägliche Fahrt nach Granada (269km). Übernachtung im Parador Granada.

7. Tag Granada

Der Parador ist idealer Standort für die Besichtigung der Alhambra und der Generalife-Gärten, beides herausragende Zeugen maurischer Architektur und Lebenskunst. Die Kathedrale und das pittoreske maurische Viertel Albayzin sind weitere Attraktivitäten. Übernachtung im Parador Granada.

8. Tag Granada – Malaga

Fahrt von Granada nach Malaga und Rückgabe des Mietwagens. Heimreise oder Verlängerung Badeferien --> Unser Hoteltipp: Ikos Andalusia in Estepona

Hinweise

Highlights

- Route der weissen Dörfer
- Die Sherry-Metropole Jerez
- Die Alhambra in Granada
- Die Mezquita von Cordoba
- Die Kathedrale von Sevilla

Fremdwährung Euro (1€ = ca. CHF 1.00)

Wichtige Hinweise

Für die Reise benötigen CH-Bürgerinnen und Bürger einen über das Rückreisedatum hinaus gültigen Reisepass oder eine gültige Identitätskarte. Es gelten die allgemeinen Reisebedingungen von ivanmeyertours GmbH.

Fragen Sie uns an: info@ivanmeyertours.ch



...und Fussball

Manchmal liegt das Gute nah! Kombinieren Sie Ihre Rundreise mit einem Fussballspiel – Nervión ist das Stadtviertel, in dem sich das Stadion des Sevilla FC befindet, das Sánchez Pizjuán; Und in Heliópolis spielt der Real Betis im Stadion Benito Villamarín. Die Spieltage sind wahre Feiertage für diese beiden Viertel, ein Erlebnis, das Sie sich nicht entgehen lassen sollten. Wenn Betis mit Grünweiss und Sevilla mit Rotweiss auftreten, dann erwartet die Zuschauer vor allem eins: Fussball vom Feinsten.

Die aktuellen Spiele finden Sie hier:
www.ivanmeyertours.ch/sevilla
www.ivanmeyertours.ch/realbetis